

Poetisa de San Carlos

Esperó lanzamiento de su libro para morir

El jueves se presentó la primera obra de Carmen Pilar Sepúlveda Acuña. Ayer falleció luego de penosa enfermedad.

En esas coincidencias que hacen a veces pensar que la causalidad no existe, luego de la presentación de su libro "Por qué amas la libertad?" en el Colegio Concepción el día jueves, salió el viernes la muerta Carmen Pilar Sepúlveda Acuña, luna de San Carlos, que formaba parte de una antigua familia de este centro.

Se incurrió en la poesía se inicio hace 15 años y su temática fluye: Reconociendo la belleza de la tierra, del recuerdo y del alma, en los colores recordados que rodan cada tarde, despojado... entre los ancales".

Sus funerales se efectuarán esta tarde luego de una misa en el Cementerio de los Padres Trinitarios de San Carlos, a las 15.30 horas.

En el prólogo de su libro, en un lenguaje que predice su destino agrega: a su familia e hijos, que llevan sosteniendo su último esfuerzo de la vida, que fue publicar su libro.

DE LA AUTORA

Dedico cada expresión, traducida en pensamientos, reflexiones y sentimientos de este libro, a mis hijos Sayra y Mike Puzzio, con mucho amor, porque sé que ellos amarán cada palabra que yo impulsa en ésta

pagina.

Agradeces el apoyo de mi esposo Mike, mientras estuve a su lado y a mi hijo político Hugo, quien se ha interesado siempre en el desarrollo de mis acciones relativas a las artes y en especial a la creación de este poema.

A mis hermanas de "Mazuelito" 123, quienes estimaron en alta Horia y a quienes dedico una sección de este libro.

Al Centro Cultural "San Carlos", que siempre me invitan a participar en sus exposiciones anuales. "San Carlos Muestra a su Génit".

Al Centro Cultural "Rodolfo Walsh", que tengo el privilegio de integrar, contando con el especial aprecio de sus integrantes, quienes me han favorecido siempre, difundiéndome críticas y fe en las artes que cultivo.

Y es satisfacción muy personal, agradecer a mi Centro Literario y Cultural "Tiquifus", por haberme invitado el año 1985 a pertenecer a esta agrupación de poetas, que fuera fundada en San Carlos el año 1983.

Su presidente actual, don Luis Hernández H., ha estado siempre impulsándome desde hace bastante tiempo, para hacer esta publicación. Junto a don Humberto Baroni, don Manuel Contreras P., Crédito Urzúa S., quienes me han brindado con gran amistad en la realización de este trabajo como así a todos y cada uno de los tiquifusos.

Un reconocimiento muy sentido al poeta toquihuano, don Galvánio Melchior Duarte, prestigioso exponente de



SANCARINA.- La obra de Carmen Pilar Sepúlveda, quedó plasmada en un libro que dedica especialmente a "mi San Carlos de Hué".

los años literarios, quien ha aceptado presentar mi libro, quedó plasmada en un libro que dedica especialmente a "mi San Carlos de Hué".

Los amigos lectores, quienes han aceptado presentar mi libro, quedó plasmada en un libro que dedica especialmente a "mi San Carlos de Hué".

Al más sentido, amigos y amigos esperados, que de una u otra forma influyeron en mi decisión.

Y por fin dedico esta edición a mi San Carlos de Hué-Huélite, para incrementar el aviso de que las huéstantes al desarrollo de la literatura y arte en todos sus formatos. En este Hué, se plasma el alma de una sancarina, amante de su tierra y el aire que respira.

Carmen Pilar Sepúlveda

Esperó lanzamiento de su libro para morir [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Esperó lanzamiento de su libro para morir [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)